
 

 

BD-Fraktion 

 
 

Bremerhaven, 23.01.2025 
 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r . StVV - FS 2/2025 (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 30.01.2025 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
Massiv steigende Rattenmeldungen in Bremerhaven (BD-Fraktion) - Tischvorlage 
 
In der Stadt Bremerhaven ist die Zahl der Rattenmeldungen stark steigend, waren es 2021 
noch nur 258 Hinweise, sind wir 2024 bei über 700. Da Ratten als Krankheitsüberträger gel-
ten, ist es unerlässlich die Population im Auge zu behalten und gegebenenfalls einzudäm-
men.  
 
Daher fragen wir den Magistrat:  
 

1. Welche Ursachen sind für Rattenaufkommen auszumachen und wie erklärt sich die 
besorgniserregende Entwicklung?  

 
2. Welche Maßnahmen zur Eindämmung von Ratten hat die Stadt Bremerhaven in 

den vergangenen Jahren ergriffen und wie bewertet sie die jeweiligen Ergebnisse? 
 

3. Wie gedenkt der Magistrat mit der steigenden Anzahl an Meldungen umzugehen, 
um das Rattenproblem in den Griff zu bekommen?  

 
 
 
Julia Tiedemann 

 


